

Ressort: Vermischtes

Immer mehr Asylanträge von Flüchtlingen aus Syrien

Berlin, 14.11.2013, 18:40 Uhr

GDN - Die Zahl der Asylbewerber aus der Krisenregion Syrien ist erneut gestiegen. Mehr als 1.600 Erst- und 140 Folgeanträge wurden im Oktober 2013 von syrischen Staatsangehörigen gestellt, teilte das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge mit.

Damit stammen im laufenden Jahr bereits mehr als 10.200 Asylanträge aus diesem Personenkreis. Seit dem Beginn des Bürgerkrieges im Jahr 2011 haben nunmehr über 21.500 Syrer in Deutschland um Asyl ersucht. Im Oktober 2013 wurden in Deutschland insgesamt knapp 13.000 Asylerstanträge gestellt. Die Zahl der Asylbewerber ist damit im Vergleich zum Vorjahresmonat um 30 Prozent gestiegen. Im Vergleich zum September 2013 stieg die Zahl der Asylbewerber um gut 1.500 Personen (12,9 Prozent). Mehr als 1.300 Personen erhielten im Oktober 2013 die Rechtsstellung eines Flüchtlings nach der Genfer Konvention (12,9 Prozent aller Asylentscheidungen). Zudem erhielten 907 Personen (9,0 Prozent) sogenannten "subsidiären Schutz".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25147/immer-mehr-asylantraege-von-fluechtlingen-aus-syrien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com